

# El Tribunal de Cuentas investiga si el PP de Esteban Parro, Daniel Ortiz y Mirina Cortés pagó sobrecostes injustificados por la vía verde de Móstoles

Fecha de publicación: 18/05/20200:00

## Descripción:

- **El Gobierno de Móstoles muestra su total disposición a colaborar con el Tribunal de Cuentas y facilitará toda la documentación requerida para esclarecer si el PP de Esteban Parro, Daniel Ortiz y Mirina Cortés utilizó de modo fraudulento el dinero de los mostoleños.**



El Tribunal de Cuentas ha abierto diligencias preliminares para concretar si se cometieron irregularidades en el contrato de rehabilitación de la vía verde firmado por el exalcalde del PP, Esteban Parro, el 3 de marzo de 2010. Este es el procedimiento previo al juicio que deberá celebrarse ante el Tribunal de Cuentas si de determina finalmente el desfase económico denunciado y del que deberán responder todas las personas que resulten responsables y se concreten en esta fase de investigación.

El contrato de rehabilitación del trazado del antiguo ferrocarril Madrid-Almorox, fue adjudicado a la empresa PACSA por un valor de 906.000 euros y las investigaciones iniciadas por el Tribunal de Cuentas van encaminadas a determinar si efectivamente ha existido un perjuicio de los fondos públicos por los hechos denunciados, que se concretaban en el informe pericial aportado por los denunciantes en un desfase de 351.013,99 euros.

El Tribunal de Cuentas ha requerido al Ayuntamiento de Móstoles toda la documentación referente a dicho expediente, al objeto de investigar si el importe licitado coincide o no con el importe abonado y, si no es así, si está justificado el desfase final pagado por el Ayuntamiento de Móstoles.

La investigación, que intenta averiguar si hubo responsabilidad contable e identificar a los presuntos responsables en su caso, que la denuncia concretaba, entre otros, al Exalcalde de Móstoles del PP, Esteban Parro, a su Vicealcalde en el momento de la firma del contrato, Daniel Ortiz, y a los concejales de la Junta de Gobierno que aprobaron la adjudicación y las certificaciones entre el 2010 y 2012, entre los que estaba la actual portavoz del PP Mirina Cortés.

Este es un escándalo más que saca a la luz el modo de gobernar del Partido Popular de Móstoles y cuestiona el uso que el PP hizo del dinero de todos los mostoleños mientras dirigía la ciudad. Esteban Parro ya está siendo investigado por prevaricación, fraude y malversación de fondos públicos por las presuntas irregularidades detectadas en la adjudicación de contratos a la empresa Waiter Music, dentro de la trama Púnica. Unos contratos en el punto de mira de la Fiscalía Anticorrupción que firmó también la actual portavoz del Partido Popular, Mirina Cortés.

Daniel Ortiz está además imputado por su presunta implicación en la trama de corrupción Púnica, con la adjudicación del mayor contrato de la historia de Móstoles a la empresa Cofely valorado en 72 millones de euros.

El Gobierno de Móstoles condena la doble moral del PP, cuya portavoz, Mirina Cortés, exige más inversiones en la ciudad cuando su partido ha dejado una deuda multimillonaria en las arcas públicas municipales y aún no ha devuelto todo el dinero de los mostoleños que el PP ha usado de modo presuntamente fraudulento.

En su defensa por la justicia y con el afán esclarecer los hechos y hallar a los responsables de una presunta malversación de fondos municipales por parte del Partido Popular, el Gobierno de Móstoles muestra su total disposición a colaborar con la Justicia y hará entrega el Tribunal de Cuentas de toda la documentación requerida y la que obre en el expediente para esclarecer los hechos investigados.